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Мы разные,
мы вместе
Надо начинать с себя, тогда наши 
тесные человеческие связи 
уже точно никому не разорвать. 
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Предприниматели 
продолжают развиваться
Сегодня наш город один из первых 
в Югре по числу занятых 
в сфере предпринимательства.

29-14-12
ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ
ПО ВОПРОСАМ COVID-19

НА БАЗЕ НИЖНЕВАРТОВСКОЙ 
ГОРОДСКОЙ ПОЛИКЛИНИКИ

В Нижневартовске 
открыли сквер 
Спортивной славы

Сквер Спортивной славы от-
крылся для посещения. Благоу-
стройство финансировалось в рам-
ках национального проекта «Жильё 
и городская среда». 

Сквер Спортивной славы нахо-
дится рядом с городским стадионом 
на улице 60 лет Октября. Золотистый 
шар с именами местных выдающих-
ся спортсменов появился здесь ещё 
в 2002 году, к 30-летию города. С тех 
пор нижневартовские спортсмены 
продолжают стабильно показывать 
высокие результаты, более 100 ты-
сяч жителей города занимаются фи-
зической культурой и спортом. 

Сквер позволит увековечить еще 
больше имён. Подрядная организа-
ция ООО «Стройтэкс» не только до-
бавила восемь «Звёздных деревьев», 
которые образуют собой «Аллею 
Славы», но и проложила новые про-
гулочные дорожки, смонтировала 
комплексное освещение сквера.

– Когда мы ставили этот шар к 
30-летию города, казалось, что мес-
та на нём хватит на десятилетия. 
Но прошло всего лишь 18 лет, и в 
нижневартовском спорте появилось 
столько звёзд, что создать допол-
нительные места для прославления 
новых спортсменов стало просто 
необходимо. Я рад, что этот объект 
получил такое замечательное раз-
витие. Считаю, что это место ста-
нет любимым для нижневартовских 
спортсменов и простых горожан, – 
сказал председатель окружного пар-
ламента Борис Хохряков.

Депутатский центр работает в дистанционном режиме 
Депутатский центр 
Нижневартовска и об-
щественная приёмная 
партии «Единая Россия» 
перешли на дистанцион-
ный режим работы. 

Как рассказал председатель Думы города, секретарь 
местного отделения партийцев Максим Клец, такое ре-
шение принято в связи с эпидемиологической ситуацией 
в регионе. Однако эта мера не ограничивает право вартов-
чан обращаться к народным избранникам. Задать свои воп-
росы, рассказать о проблеме или получить консультацию 
можно по Интернету или по телефону. 

Обращения принимаются:
– на электронный адрес: duma@n-vartovsk.ru;
– в интернет-приёмной на сайте органов местного самоуправления;
– в социальных сетях Думы Нижневартовска (ВК https://vk.com/duma_

nv; Инстаграм @duma_nv);
– по телефону общественной приёмной «Единой России» 44-10-00;
– по телефону мобильного центра «Единой России» 8-9292-40-60-40.
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Строительство 
Рябинового бульвара 
будет продолжено 
В Нижневартовске в этом году будет сдано в эксплуатацию свыше 
100 тыс. кв. м. жилья. Этот показатель не снижается более 10 лет. 
Об этом глава города Василий Тихонов и председатель Думы 
муниципалитета Максим Клец сообщили председателю региональной 
Думы Борису Хохрякову, прибывшему в Нижневартовск с рабочим 
визитом.

В о время встречи обсу-
дили ряд вопросов, ка-

сающихся реализации наци-
ональных и инвестиционных 
проектов, развития города, 
работы с населением. Так, на-
пример, за последние четыре 
года дополнительно освеще-
ны 16 участков так называе-
мых «тёмных дорог». Общая 
их протяжённость – 21 кило-
метр. Это были запросы жи-
телей.

– Перспективными на-
правлениями, связанными 
с комплексным развитием 
экономики города, остаются 
ввод нового и переселение 
из непригодного для прожи-
вания жилья. До конца года 
на переселение планируется 
направить почти 1 миллиард 
рублей, что позволит улуч-
шить жилищные условия 
256 семей, в том числе 54 се-
мей, проживающих в посёлке 
Дивном. Кстати, этот район 
мы считаем одним из пер-
спективных и рассматриваем 
возможность его использова-
ния под строительство жи-
лья. Вопрос пока прораба-
тываем, – сообщил Василий 
Тихонов. 

Сергей Ермолов.
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В Нижневартовске 
открыли сквер 
Спортивной славы
Продолжение. Начало на стр. 1.

Во время рабочей встречи с Бо-
рисом Хохряковым глава Нижневар-
товска Василий Тихонов рассказал, 
что в сквере была подготовлена точка 
для закладки «капсулы времени» для 
спортсменов будущего. Авторами 
послания следующим поколениям 
станут заслуженные спортсмены на-
стоящего. Работа над составлением 
текста идёт при активном участии де-
партамента по социальной политике 
администрации Нижневартовска.

Благоустройство этого объекта 
полностью завершено. Представите-
ли общественности в рамках приём-
ки отметили высокое качество вы-
полнения работ.

Сквер Космонавтов расположен 
на пересечении улицы 60 лет Октября 
и проспекта Победы. В центре скве-
ра разместили модель космического 
корабля «Союз». Она весит около  
250 килограммов и изготовлена мо-
сковской фирмой на заказ специаль-
но для нижневартовского сквера. 
Космический корабль выполнен из 
материалов, которые используются 
для изготовления настоящих косми-
ческих аппаратов, включая композит-
ные материалы, сплавы и ткань.

Плитка, выложенная на террито-
рии сквера, символизирует цветовы-
ми решениями звёздное небо. Лавоч-
ки оборудованы резными боковыми 
элементами и козырьками с назва-
ниями планет Солнечной системы и 
спутника Земли. Объект был принят 
представителями общественности. 

«Скверы и парки – это своего рода 
экологическое равновесие в совре-
менном индустриальном мире. Ко-
личество таких зон прямо пропорци-
онально комфортному проживанию 
человека. Здесь можно проводить 
своё свободное время, знакомиться 
друг с другом, гулять семьями, от-
дыхать от городской суеты и рабочих 
будней. Новые скверы Нижневартов-
ска только открылись, а в них, если 
судить по фотографиям, выложен-
ным в социальных сетях, уже много 
посетителей. И это здорово, значит 
они пришлись по душе вартовчанам», 
– сказал председатель Думы Нижне-
вартовска Максим Клец. 

Для справки: средства на благо-
устройство сквера Космонавтов вы-
делены в рамках национального про-
екта «Жильё и городская среда». Он 
направлен в том числе на повыше-
ние уровня комфортности городской 
среды, создание механизма прямого 
участия граждан в формировании 
комфортной городской среды. В этом 
году в рамках этого нацпроекта ниж-
невартовская казна получила сред-
ства на первый этап реконструкции 
набережной реки Оби и создание 
трёх скверов, а именно сквера Ге-
роев Самотлора, сквера Спортивной 
славы и сквера Космонавтов.

Напомним, следить за актуальны-
ми новостями о ходе реализации нац- 
проекта «Жильё и городская среда» 
можно на официальном сайте орга-
нов местного самоуправления Ниж-
невартовска по хештегам #нацпро-
екты86 и #ЖиГСНВ, а также в офи- 
циальных аккаунтах в социальных 
сетях: в группах в ВК и Одноклассни-
ки «Официальный Нижневартовск», 
в Инстаграм: @adm_nvartovsk.

Департамент общественных  
коммуникаций администрации  

города Нижневартовска.

Борис Хохряков: В ЭТОМ ГОДУ  
ВЫПОЛНЕНЫ СЕРЬЁЗНЫЕ ОБЪЁМЫ
В рамках рабочего визита в Нижневартовск спикер окружного 
парламента Борис Хохряков совместно с председателем Думы 
города Максимом Клецем посетил новые дороги Нижневартовска.

О дна из них – участок на ул. Пик-
мана (от ул. Мусы Джалиля до 

ул. Чапаева). Он построен в рамках но-
вого механизма – контракт жизненного 
цикла. Нижневартовск стал одним из 
первых муниципалитетов Югры, где 
начали применять такую практику. Бо-
рис Хохряков отметил, что механизм 
КЖЦ перспективный и имеет ряд пре-
имуществ. Одно из главных в том, что 
подрядчик напрямую зависит от каче-
ства собственной работы, так как по-
сле окончания строительства самосто-
ятельно будет несколько лет содержать 
объект. 

П ротяжённость нового участка 
примерно 600 метров. Выпол-

нены четыре полосы для движения 
автомобилей, тротуар, уличное осве-
щение, светофоры, обустроены пар-
ковочные места. В службу жилищного 
и строительного надзора уже направ-

лено извещение о завершении работ 
для проведения итоговой проверки 
объекта. В ближайшее время плани-
руется получить заключение о его 
соответствии требованиям проектной 
документации. 

Е щё одну новую дорогу в Нижне-
вартовске открыли для проезда 

на прошлой неделе во время прямого 
эфира с губернатором Югры Натальей 
Комаровой. Протяжённость автомо-
бильного участка по ул. Романтиков 
(от ул. Профсоюзной до ул. Мира)  
523 метра. Дорогу построили почти на 
полтора месяца раньше намеченного. 
Кроме обустроенного асфальтового 
полотна здесь также выполнили ливне-
вую канализацию, тротуары, систему 
освещения, сделали пешеходные пере-
ходы и установили светофоры. Сейчас 
проходит работа по передаче объекта в 
муниципальную собственность.

– Д орога очень необходи-
ма вартовчанам. В под-

тверждение этого могу сказать, что 
в социальные сети Думы города ре-
гулярно поступали вопросы о сро-
ках её открытия, – рассказал пред-
седатель Думы города, лидер ниж-
невартовских единороссов Максим 
Клец. – Во время строительства 
депутаты обратили внимание на 
необходимость обустройства здесь 
дополнительных парковочных 
мест. Это предложение учтено. 
Сейчас в общей сложности сделано 
больше сотни мест для стоянки ав-
томобилей». 

О бщаясь с журналистами Ниж-
невартовска, Борис Хохряков 

подвёл итог по осмотренным объ-
ектам: «Моя сегодняшняя рабочая 
поездка проходит в рамках партий-
ного контроля от «Единой России» 
за исполнением нацпроектов, всего 
у нас в Югре реализуется 11 нацпро-
ектов. Сегодня мы проверили часть 
проектов, которые реализуются по 
качественным и безопасным до-
рогам, по городской среде. Если в 
целом подводить итоги по округу, 
то новых дорог в этом году постро-
ено и реконструировано 262 кило-
метра, а отремонтировано более  
900 километров. То, что касается 
Нижневартовска, то в этом году 
тоже серьёзные объёмы. Здесь 
очень основательно занимались че-
тырьмя улицами. А в целом в этом 
году закончено 11 проектов, кото-
рые начинались в прошлом году. 
Это очень большие объёмы работ. 
Поэтому я считаю, что темп, ко-
торый набран в Югре и в Нижне-
вартовске, будет подтверждён фи-
нансированием из федерального, 
окружного и муниципального бюд-
жетов и в будущем году. Я считаю, 
что те задачи, которые стоят перед 
Нижневартовском на будущий год, 
будут выполнены».

Сергей Ермолов. Фото из архива «Варты».
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КультураСтроительство Рябинового 
бульвара будет продолжено

Югорчане обсудят с главой региона 
предстоящие осенние каникулы

Сергей Ермолов.

Продолжение. Начало на стр. 1.

Департамент общественных коммуникаций администрации г. Нижневартовска.

П о словам главы Нижневартовска, 
продолжается реализация про-

ектов, направленных на создание ком-
фортных условий в городе. В частности, 
построено четыре новых сквера (три из 
них – в рамках национального проекта 
«Жильё и городская среда» и региональ-
ного проекта «Формирование комфорт-
ной городской среды»). Ещё один сквер 
построен городскими предприятиями за 
свой счёт в рамках соглашений о соци-
ально-экономическом сотрудничестве. 

В ближайшие четыре года появится 
продолжение Рябинового бульвара. Ад-
министрация города заключила с ЗАО 
«Нижневартовскстройдеталь» договор о 
развитии застроенной территории квар-
тала «Б» (размещён в створе улиц Чапае-
ва, Таёжной и Ленина). Сейчас застрой-
щик ведёт работу над проектом будуще-
го района, где постараются сохранить 
парковую зону, а также предусмотреть 
места для детских, спортивных площа-
док и зон спокойного отдыха.

П редседатель Думы Нижне-
вартовска Максим Клец под-

черкнул, что реализация всех меро-
приятий находится под контролем 
депутатского корпуса. Особое вни-
мание – национальным проектам. 
Они стали уникальным инструмен-
том для развития города. Нижне-
вартовск участвует в восьми проек-
тах, которые позволяют привлекать 
дополнительные финансовые сред-
ства. В частности, только на реали-
зацию проекта «Безопасные и каче-
ственные автомобильные дороги» 
муниципалитет в этом году получил 
почти 850 миллионов рублей. Таких 
средств на ремонт и строительство 
дорог не выделялось никогда.

По словам председателя Думы 
ХМАО – Югры Бориса Хохрякова, 
город продолжает развиваться, а 
задуманные идеи нацелены на со-
здание комфортных условий для 
жизни вартовчан. Он пожелал удачи 
руководителям муниципалитета и 
нацелил их на продолжение взаи-
модействия с жителями города при 
обсуждении важных для Нижневар-
товска проектов.

Для юных 
актёров состоятся 
мастер-классы
Для обучающихся 
театральных отделений 
детских школ искусств 
города Нижневартовска 
24 октября в дистанционном 
формате пройдут 
мастер-классы 
по сценической речи 
и актёрскому мастерству. 

Мероприятие состоится при 
поддержке департамента по соци-
альной политике администрации 
города. Мастер-классы проводят 
старший преподаватель кафедры 
актёрского искусства Тюменско-
го государственного института 
культуры, лауреат всероссийских 
конкурсов, член жюри Всерос-
сийского конкурса «Роза ветров» 
Юлия Рытикова и преподаватель 
кафедры актёрского искусства 
Тюменского государственного 
института культуры, режиссёр 
массовых представлений ГАУК 
ТО «Тюменское концертно-теа-
тральное объединение», актриса 
творческого объединения «Группа 
товарищей», лауреат международ-
ных и всероссийских конкурсов 
Ксения Савельева. 

Всех присутствующих на ма-
стер-классах ждут упражнения по 
речевому дыханию, на развитие 
фантазии и воображения, тренинги 
на изменение отношения к предме-
ту, отработка сценического внима-
ния. Организатором мероприятия 
является муниципальное автоном-
ное учреждение дополнительного 
образования города Нижневартов-
ска «Детская школа искусств №3».

Мастер-классы организованы в 
рамках муниципальной программы 
«Развитие социальной сферы горо-
да Нижневартовска на 2019-2030 
годы», с целью выявления, под-
держки и сопровождения одарён-
ных детей и подростков, создания 
условий для самореализации и раз-
вития талантов обучающихся школ 
искусств, в соответствии с нацио-
нальными целями развития Рос-
сийской Федерации, определённы-
ми Указом Президента Российской 
Федерации от 21.07.2020 №474 «О 
национальных целях развития Рос-
сийской Федерации на период до 
2030 года».

Добавим, что ранее юные актё-
ры Нижневартовска уже станови-
лись участниками мастер-класса, 
который провела преподаватель 
кафедры актёрского искусства Тю-
менского государственного инсти-
тута культуры, режиссёр массовых 
представлений ГАУК ТО «Тюмен-
ское концертно-театральное объ-
единение», лауреат международ-
ных и всероссийских конкурсов, 
актриса творческого объединения 
«Группа товарищей» Ксения Са-
вельева. Участникам мероприятия 
были предложены упражнения на 
развитие фантазии и воображения, 
сценического внимания, визуали-
зации задач.

Арина Арсеньева.

Очередной прямой эфир с жителями округа проведёт 
губернатор Югры Наталья Комарова в своём официальном 
инстаграм-аккаунте в пятницу, 23 октября.

Участники обсудят онлай н-про-
граммы пришкольных лагерей, 
дистанционные проекты в сфере 
культуры, спорта, дополнитель-
ного образования, условия выезда 
на отдых за пределы автономного 
округа и страны, порядок возвра-
щения после отпуска в образова-
тельные организации.

«Региональным оперативным 
штабом по предупреждению завоза 
и распространения COVID-19 при-
нято решение установить период 
осенних каникул в школах и органи-
зациях дополнительного образова-
ния с 26 октября до 8 ноября. В этой 
связи в муниципальных образова-
ниях организовывается онлай н-до-
суг школьников в период каникул, 
меры безопасности при возвраще-
нии к образовательному процессу 
обучающихся и педагогов после 
каникул», – написала в своём инста-
грам-аккаунте Наталья Комарова.

Модерировать мероприятие бу-
дут многодетные мамы, ней ропси-
холог Вера Габак, юрист Татьяна 
Келипова, учитель й оги и перина-
тальный психолог Юлия Русинова. 
К участию присоединятся предста-
вители родительских сообществ, 
общественники, главы муници-
пальных образований , специали-
сты департаментов образования 
и молодёжной политики, физиче-
ской культуры и спорта, культуры, 
здравоохранения и представители 
регионального Роспотребнадзора.

Свои вопросы можно остав-
лять под последним постом гу-
бернатора Югры в Инстаграм, а 
также на страницах модераторов 
и в группе «Югра» «ВКонтакте». 
Самые актуальные из них будут 
заданы во время прямого эфира. 
На остальные будут даны компе-
тентные ответы от органов власти 
и команды «Инцидент».

Заплати за капремонт 
и живи без хлопот!
Для удобства собственников жилья 
личный кабинет на сайте Югорского 
фонда капитального ремонта 
был адаптирован под мобильные 
устройства. Теперь на экране 
смартфона удобно отслеживать всю 
информацию, доступную в личном 
кабинете собственника. 

Можно узнать, когда в доме планируется 
капремонт, посмотреть историю платежей, 
откуда взялись задолженность и пени, ска-
чать в электронном виде квитанцию, опла-
тить без комиссии взнос на капремонт. Соб-
ственники могут получить в режиме онлайн 
справку о наличии или отсутствии задол-
женности по взносам на капремонт самосто-
ятельно, в электронном виде. 

Жителям Нижневартовска напоминают о 
необходимости своевременно вносить пла-
тежи. Список должников, подготовленный 
Югорским фондом капитального ремонта, 
опубликован на сайте органов местного са-
моуправления Нижневартовска n-vartovsk.
ru в разделе «Информация для граждан», в 
подразделе «Жилищно-коммунальное хозяй-
ство», в рубрике «Капитальный ремонт мно-
гоквартирных жилых домов». 

Департамент ЖКХ администрации 
г. Нижневартовска.
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Второй COVID-госпиталь 
развёрнут в Нижневартовске
В Нижневартовске с 19 октября начал работу второй госпиталь 
на 100 мест для заболевших COVID-19 на базе гинекологического 
отделения Нижневартовской окружной клинической больницы. 
Об этом на заседании регионального оперативного штаба доложил 
глава города Нижневартовска Василий Тихонов. 

– П од медицинским наблюде-
нием в поликлиниках горо-

да находятся 1495 человек, в том чис-
ле 540 детей. Этот показатель выше на 
9%, чем на прошлой неделе, – расска-
зал глава города Василий Тихонов. – По 
данным на 20 октября в инфекционном 
госпитале находится 197 пациентов, 
в том числе в реанимации 25, на аппа-
ратах ИВЛ – 20. Свободно 35% коеч-
ного фонда. Всего в городе развёрнуто 
305 мест для больных с диагнозом но-
вая коронавирусная инфекция.

Как рассказала руководитель Управ-
ления Федеральной службы по надзо-
ру в сфере защиты прав потребителей 
и благополучия человека по ХМАО 
– Югре Майя Соловьёва, наибольший 
прирост случаев заболеваемости новой 
коронавирусной инфекцией в Югре за 
последнюю неделю произошёл среди 
подростков в возрасте 15-17 лет. Очаги 
COVID-19 регистрируются в учрежде-
ниях медицины и образования округа. 

В Нижневартовске на данный мо-
мент на дистанционную форму обу-
чения направлены 432 человека. Это 
17 коллективов в 10 образователь-
ных учреждениях. На карантин по 
COVID-19 закрыты десять классов в 
пяти школах и семь групп дошкольни-
ков в четырёх детских садах. 

Согласно рекомендациям Роспот-
ребнадзора в городе организована рабо-

та по переводу сотрудников предприя-
тий на удалённый формат. В органах 
местного самоуправления дистанцион-
но трудятся 18% специалистов, в под-
ведомственных структурах – 30%, на 
предприятиях нефтегазовой отрасли – 
от 30 до 80% работников. 

В городе продолжают контролиро-
вать соблюдение профилактических 
мер индивидуальными предпринима-
телями и коллективами предприятий 
всех форм собственности. Так, предста-
вители общественности, специалисты 
Роспотребнадзора, администрации про-
вели 460 рейдов, в ходе которых осмо-
трели 8414 объектов. 

Нижневартовские перевозчики не 
нарушают защитный протокол. Такой 
вывод сделали проверяющие после 
проведения 118 рейдов на рейсах об-
щественного транспорта. Однако не все 
горожане носят маски в общественных 
местах. На данный момент сотрудни-
ками правоохранительных органов 
составлено 5000 протоколов о наруше-
нии масочного режима. Вынесено 2748 
постановлений, с 422 граждан взыскан 
штраф, более двух тысяч вартовчан по-
лучили предупреждение. 

Глава региона Наталья Комарова на 
заседании штаба отметила, что от жите-
лей округа поступила информация о не-
соблюдении масочного режима в поч-
товых отделениях.

– М аски необходимо надевать 
в магазинах, торговых 

центрах, на рабочих местах, при по-
ездках на всех видах транспорта, в том 
числе общественного и в такси. Чело-
век, перенёсший ковидную инфекцию, 
должен придерживаться тех же мер 
предосторожности, что и человек, ко-
торый её не перенёс, – сказала Наталья 
Комарова.

Напомним, в Югре самоизоляция 
для граждан в возрасте 65 лет и старше, 
граждан, имеющих хронические забо-
левания, сниженный иммунитет, а так-

же беременных женщин была продлена 
до 1 ноября.

Глава окружного департамента здраво-
охранения Алексей Добровольский сооб-
щил, что в округ поступила вторая партия 
препарата против коронавирусной инфек-
ции, предназначенная для добровольной 
вакцинации медицинских работников. 

– Регион получил 200 доз на 
100 человек. При формировании бри-
гад, которые работают в «красных зо-
нах», будет учитываться напряжённость 
иммунитета медицинского персонала, – 
пояснил глава окружного ведомства. 

Арина Арсеньева.

Срыв сроков строительства 
больницы недопустим 
Нижневартовск с рабочим визитом посетил заместитель 
губернатора Югры Андрей Зобницев. Он провёл совещание 
со всеми подрядными организациями, задействованными 
при строительстве больничного комплекса, рассчитанного 
на 1100 коек. Медицинское учреждение станет самым 
крупным в восточной зоне региона. 

В о время встречи обсудили вопросы ввода в эксплуатацию всех кор-
пусов больницы и хозяйственных блоков, а также взаимодействия 

между подрядчиками. Заместитель главы региона Андрей Зобницев под-
черкнул, срыв сроков сдачи важного объекта, который жители ждут уже 
несколько лет, недопустим.

– Если говорить о корпусах «В», «Г» и сооружениях гражданской обо-
роны, то степень их готовности составляет 98%, и подрядчик до 10 ноя-
бря взял обязательства подать уведомление о завершении работ в служ-
бу строительного и жилищного надзора. Сотрудники данной структуры 
должны провести проверку и выдать документы на ввод в эксплуатацию 
этих сооружений. Сдать в эксплуатацию оставшиеся объекты должны во 
втором полугодии следующего года. Я лично теперь знаю реальное по-
ложение дел на объекте и доложу об этом губернатору Югры Наталье 
Комаровой, – сообщил он. 

Для ввода в эксплуатацию второй очереди была утверждена «дорож-
ная карта» по разделению первой очереди строительства на два этапа и 
отдельному вводу в эксплуатацию наружных инженерных сетей. Сей-
час на объекте продолжаются мероприятия по прокладке инженерных 
коммуникаций, ведутся отделочные работы. Поступает оборудование и 
мебель, которые распределяются по корпусам больничного комплекса. 
Заместитель главы региона Андрей Зобницев рекомендовал подрядчи-
кам аккумулировать все силы для завершения строительства объекта в 
оговоренные сроки. 

Сергей Ермолов.

Проверка показала: 
транспорт безопасен
На транспортных предприятиях Нижневартовска, осуществляющих 
перевозку пассажиров, продолжают применяться усиленные меры 
предосторожности. Каждый автобус проходит ежедневную обработку 
дезинфицирующими средствами.

К ак перевозчики выполняют рекомен-
дации Роспотребнадзора, проверил 

заместитель главы города, директор депар-
тамента ЖКХ администрации Нижневар-
товска Максим Коротаев совместно с замес-
тителем губернатора Югры Андреем Зобни-
цевым. Они посетили ООО «Пассажирское 
автотранспортное предприятие №2», кото-
рое работает на городских маршрутах.

– То, что я увидел на ПАТП-№2, меня 
полностью удовлетворило. Видно, что кол-
лектив предприятия в полной мере осознаёт 
серьёзность ситуации и делает всё, чтобы 
обезопасить как своих сотрудников, так и 
пассажиров. Самым лучшим показателем 
действенности этих мер является отсутствие 
заболевших COVID-19 среди водительского 
состава, – сказал заместитель губернатора 
Югры Андрей Зобницев.

По информации департамента ЖКХ ад-
министрации Нижневартовска, в городе 
ежедневно выходят на маршруты поряд-
ка 170 машин общественного транспорта. 
Каждый автобус при заезде в гараж в конце 
рабочей смены подвергается обязательной 

дезинфекции с применением растворов и 
веществ, рекомендованных Роспотребнад-
зором. Транспортное средство моется сна-
ружи и внутри салона, контактные поверх-
ности обрабатываются отдельно вручную.

– Радует, что коммерческий транспорт 
в добровольном порядке тоже проходит 
необходимую обработку. Эту услугу на 
договорной основе оказывают наши муни-
ципальные предприятия. Стоит отметить, 
что внимание уделяется не только транс-
портным средствам, но и водителям. Они 
проходят термометрию и медосмотр перед 
началом работы, – рассказал заместитель 
главы города, директор департамента ЖКХ 
администрации Нижневартовска Максим 
Коротаев.

Такая работа проводится с момента вве-
дения в Югре ограничительных мер. По ин-
формации ПАТП-№2, общественным транс-
портом в сутки пользуется около 30 тысяч 
жителей Нижневартовска ежедневно. Врачи 
напоминают о необходимости соблюдения в 
транспорте масочного режима и социально-
го дистанцирования. 

Департамент общественных коммуникаций администрации города Нижневартовска.
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 Нижневартовские 
предприниматели 
продолжают 
развиваться

Департамент общественных коммуникаций администрации г. Нижневартовска.

Нижневартовские предприниматели в условиях ограничений, связанных 
с распространением COVID-19, продолжают своё развитие. В этом смог 
убедиться глава города Василий Тихонов во время традиционной рабочей поездки. 

Т ак, например, в швейные цеха ООО 
«Гильдия» в ближайшие дни должно по-

ступить новое оборудование, которое позволит 
увеличить скорость выполнения заказов и по-
высить их качество. Для работ на новой техни-
ке руководство компании планирует увеличить 
штат сотрудников на 2-3 человека. 

«Новое оборудование, приобретённое 
за собственный счёт, компьютеризованное 
и, что самое главное, бесшумное. Оно по-
зволит увеличить объём выполненной ра-
боты в два раза, что для нас очень важно. 
Для развития нашей производственной базы 
мы стараемся использовать имеющиеся 
меры поддержки, оказываемой как в рамках 
городских, так и в рамках окружных про-

грамм. Сейчас рассматриваем варианты, как 
увеличить занимаемую производством пло-
щадь», – рассказала директор ООО «Гиль-
дия» Екатерина Плаксина. 

Предприятие, осуществляющее свою де-
ятельность с 2016 года, сумело перестроить 
свою работу в период распространения но-
вой коронавирусной инфекции. В частности, 
за период пандемии сотрудниками компании 
произведено порядка 20 тысяч многоразовых 
масок и сейчас выполняется заказ на произ-
водство восьми тысяч защитных медицинских 
костюмов. Кроме того, в госпитали города, 
где получают лечение заболевшие COVID-ин-
фекцией, произведено и направлено более 500 
комплектов постельного белья. 

О дальнейшем развитии 
говорят и представите-

ли фитнес-индустрии города. 
Сейчас, по словам руководите-
ля спортивного клуба «Лирика 
Fitness» Ильи Звонарёва, част-
ные спортивные залы пережи-
вают восстановительный этап 
после длительных ограничи-
тельных мероприятий, связан-
ных с распространением коро-
навирусной инфекции. После 
возобновления деятельности в 
фитнес-клубе соблюдаются все 
требования санитарных врачей. 

«Период, когда была вре-
менно приостановлена наша 
деятельность, мы использовали 
с пользой – провели ремонт и 
открыли ещё один зал в нашем 
клубе, докупили новое обору-
дование. Нам удалось сохра-
нить штат сотрудников – тре-
нерского состава, а также про-

давцов магазина спортивного 
питания. Наши торговые точки 
представлены в нескольких го-
родах Югры. Сейчас мы разра-
батываем концепцию абсолют-
но нового формата работы с по-
тенциальными клиентами. Это 
позволит нам выйти на феде-
ральный уровень и предложить 
уникальную услугу», – расска-
зал Илья Звонарёв. 

Руководитель спортивного 
клуба отметил, что для разви-
тия бизнеса используют пред-
лагаемые меры поддержки. 
Так, например, из городского 
бюджета возмещается часть за-
трат, связанных с арендой не-
жилого помещения. Денежные 
средства позволяют сдерживать 
стоимость предлагаемых услуг, 
модернизировать используемый 
инвентарь, создавать комфорт-
ные условия для посетителей. 

Ф инансовая поддержка в 
рамках реализации муни-

ципальных программ оказывает-
ся и дизайн-студии «IRiS». С её 
руководителем Ириной Быковой 
встретился во время рабочей по-
ездки глава Нижневартовска Ва-
силий Тихонов. Студия известна 
среди вартовчан своей необычной 
полиграфической продукцией. Её 
основа – акварельные зарисовки 
города. 

«Несмотря на то, что из-за рас-
пространения коронавирусной ин-
фекции были отменены массовые 
мероприятия, часть заказчиков, ко-
нечно, приняли решение отказать-
ся от приобретения сувенирной 
продукции. Но мы не стоим на ме-
сте. Я приобрела оборудование для 
работы с глиной. Теперь могу про-
водить мастер-классы для детей и 
взрослых. Спрос на это есть», – от-
метила Ирина Быкова. 

По словам главы муниципа-
литета Василия Тихонова, ниж-
невартовские предприниматели 
в непривычных условиях смогли 
оперативно перестроить свою ра-
боту. Он отметил, что это заслуга 
руководителей предприятий. 

«Все эти небольшие пред-
приятия смогли оперативно пе-
рестроиться и, что самое глав-
ное, сохранить рабочие места. 
В современных условиях важно 
не только чувствовать настрое-
ние среди предпринимателей, но 
и понимать,  достаточно ли той 
помощи, которую может оказать 
муниципалитет, чтобы сохранить 
эти предприятия. Кроме того, мы 
в очередной раз обсудили вопрос 
с заместителем по экономике и 
финансам Дмитрием Кощенко о 
необходимости запуска индустри-
ального парка», – отметил глава 
города Василий Тихонов. 

Представители малого и среднего 
бизнеса играют важную роль в экономике 
города. Каждый третий рубль в бюджете 
Нижневартовска – это налоговые 
поступления с доходов малого и среднего 
бизнеса. И всё это благодаря тому, что 
сегодня наш город в Югре занимает одну 
из лидирующих позиций по числу занятых 
в сфере предпринимательства, а также по 
количеству малых и средних предприятий.

ОБЩЕСТВО
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В ТАКОЙ СЕМЬЕ НИКТО  
НЕ СМОТРИТ НА СТОРОНУ
Наш уютный и комфортный для проживания город стал родным 
домом для людей разных национальностей и вероисповеданий. 
Конечно, стоит больших трудов собрать всех в единую семью.  
Это старшее поколение объединяет одна история, одни корни,  
а у молодых, зачастую приехавших вслед за родителями из других 
регионов страны или стран ближнего зарубежья, нет такой прочной 
почвы под ногами, и им требуется больше внимания. 

Слоган – один на всех 

Н е секрет, что молодёжь наиболее 
уязвима для экстремистского влия-

ния или вербовки, поэтому работа с мо-
лодыми людьми – одно из приоритетных 
направлений для Нижневартовска. У нас 
успешно реализуется муниципальная 
программа «Укрепление межнациональ-
ного и межконфессионального согласия, 
профилактика экстремизма и терроризма 
в городе Нижневартовске на 2019-2025 
годы и на период до 2030 года». Она рас-
считана на разные целевые аудитории. 
Это дети, молодёжь, студенты, мигранты, 
представители национальных, религиоз-
ных, молодёжных объединений. Програм-
ма подразумевает разнообразные формы 
проведения этнокультурных, спортивных, 
просветительских, пропагандистских ме-
роприятий, которые обеспечивают соци-
альную стабильность в обществе. 

По словам начальника управления 
по вопросам законности, правопорядка 
и безопасности администрации города 
Нижневартовска Сергея Ефремова, глав-
ным вызовом современности является 

атака на умы молодёжи с использова-
нием Интернета и социальных сетей. В 
целях информационного противодей-
ствия распространению идей терроризма 
и экстремизма среди молодёжи в сети 
Интернет осуществляется мониторинг 
социальных сетей. При проведении всех 
программных мероприятий используется 
объединяющий слоган «Все мы – вартов-
чане!». Это позволяет избежать деления 
по национальному или религиозному 
признаку. 

Сергей Ефремов также напомнил, что 
с целью профилактики преступлений, в 
том числе экстремистской и террористи-
ческой направленности администрацией 
города организована системная работа 
по адаптации и интеграции мигрантов в 
культурное и социальное пространство 
города. Причём большую лепту в общее 
дело вносят представители религиоз-
ных конфессий – православного прихода 
Храма Рождества Христова, местной му-
сульманской религиозной организации 
«Махалля №2».

От лекций до чаепития

З аметим, что режим самоизоля-
ции не ограничил связь прихожан 

со своими приходами. В это время 
как никогда требовалась поддержка, 
внимание, общение с духовными ли-
дерами, и религиозные обществен-
ные организации по-прежнему вели 
большую просветительскую работу. 
В социальных сетях активно работа-
ли онлайн-приёмные, где люди веру-
ющие могли задавать свои вопросы, 
не прибегая к помощи сомнительных 
толкователей Корана или Библии.

– Наш приход – один из крупней-
ших по числу прихожан в Ханты-Ман-
сийском автономном округе, – уточнил 
«Варте» имам-хатыб местной мусуль-
манской религиозной организации 
«Махалля №2» города Нижневартовска 
Салават-хазрат Ситдиков. – На бого-
служениях присутствуют еженедельно 
около двух тысяч человек. Мечеть объ-
единила людей разного возраста, стату-
са, наций. Много среди прихожан мо-
лодёжи. В мечети проводятся различ-
ные этнокультурные, просветительские 
и образовательные мероприятия, фор-
мирующие межэтническое согласие в 
молодёжной среде. Еженедельно чита-
ются лекции на различные актуальные 
темы; организуется показ фильмов ан-
титеррористической направленности; 
есть женский кружок, на котором об-
суждаются основы счастливого брака, 
воспитания детей. Также еженедельно 
ведутся уроки для детей, на которых 
мы знакомим детей с понятиями до-
брососедства, уважительного и мило-
сердного отношения к ближнему. Не 
обделены вниманием и поддержкой и 
прихожане старшего возраста. Для них 
проводятся чаепития. Они участвуют 
в организации мероприятий для мо-
лодёжи и детей, щедро делясь своим 
опытом и мудростью. Также наша ме-
четь сотрудничает с образовательными 
учреждениями города в целях профи-
лактики экстремизма и терроризма. И 
периодически проводим встречи с уча-
щимися в формате вопрос-ответ.

Духовный лидер рассказал, что 
во время пандемии просветительская 

работа действительно была видоизме-
нена, она продолжилась в социальных 
сетях на страницах прихода. Коллек-
тивные богослужения внутри мечети 
не проводились до начала сентября, но 
формат онлайн-общения позволил так-
же сплочённо, с пользой и поддерж-
кой друг друга пройти это испытание. 
Ислам – это мировая религия. Она не 
ограничена конкретными народами, а 
открыта для всех людей, наций и по-
колений. Ислам не приемлет расовую 
и национальную нетерпимость. Ислам 
– религия нравственности. Она воспи-
тывает в людях милосердие, уважение 
и любовь друг к другу.

Недавно в Сургуте проходило 
собрание имамов Югры, где Сала-
ват-хазрат также рассказывал о под-
держке, которую оказывала мечеть и 
мусульмане нуждающимся горожа-
нам во время самоизоляции. Пред-
приниматели-мусульмане закупали 
средства индивидуальной защиты и 
медицинское оборудование для город-
ских больниц, продуктовые наборы на 
сотни тысяч рублей для жителей на-
шего города, оказывали помощь при-
юту для животных и так далее. Сооб-
щил наш имам и о реализации соци-
ального проекта, осуществляемого на 
средства гранта администрации горо-
да Нижневартовска. Причём местная 
мусульманская религиозная органи-
зация участвует в конкурсе социально 
ориентированных проектов шестой 
год подряд, и проект этого года посвя-
щён изучению русского языка детьми 
мигрантов. Есть отдельная группа для 
детей – это около тридцати человек, и 
есть для женщин. Занятия ведут пред-
ставители общины, и уроки не огра-
ничатся временными рамками гранта, 
а продлятся до конца мая следующего 
года. Ну, а как иначе? Новоиспечён-
ным нижневартовцам надо помочь не 
только в освоении русского языка, но 
и в более быстрой адаптации в новом 
для них обществе, где главную цен-
ность представляет человек, незави-
симо от того, какой он веры и нацио-
нальности. 

Друг другу мы не чужие

О днажды в центре национальных 
культур на большом празднике 

одной из городских национальных 
общественных организаций главные 
слова для всех произносил со сцены 
настоятель храма Святителя Николая 
Чудотворца протоиерей Владимир За-
харов. Он говорил о человеке. О том, 
что мы друг другу не чужие. Говорил 
в противовес тем деструктивным экс-
тремистским организациям, которые 
пытаются оборвать все связи челове-
ка с окружающим миром. Его разго-
вор со студентами, молодёжью также 
всегда строится на теме родства, а не 
религиозности.

 – Молодёжи я рассказываю о том, 
что мы друг другу близкие люди не-
зависимо от вероисповедания, цвета 
кожи и политических убеждений, – 
пояснял «Варте» отец Владимир. – В 
течение ряда лет занимаюсь генеа-

логией, поисков своих родственных 
связей, и на сегодняшний день моё 
древо содержит порядка восьми ты-
сяч имён разных степеней отноше-
ний. Есть в нашем обществе такое 
суждение: «Вот некто понаехали к 
нам». Но с чего мы решили, что они 
нам чужие? Разве мы знаем всех род-
ственников в своём генеалогическом 
древе? И нет ли в этой цепочке тех, 
кто относится к тому или иному на-
роду? Может это и наши родственни-
ки тоже. Вот они же друг другу по-
могают, а что нам мешает делать то 
же самое? Давайте и мы будем друг 
друга поддерживать. 

Отец Владимир уверен, что каж- 
дому надо начинать с себя, со своей 
семьи, и тогда мы ещё больше узнаем 
друг друга, а наши тесные человечес- 
кие связи тогда уже точно никому не 
разорвать. 

Ирина Черепанова. Фото из архива местной мусульманской религиозной организации «Махалля №2».

На детском празднике: «Мы разные, мы вместе».

Что такое добрососедство, говорим на занятиях с детьми.
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Приложение к постановлению
главы города от 19.10.2020 №40-пг

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
о результатах проведения общественных обсуждений по проекту 
о внесении изменений в Правила землепользования и застройки 
на территории города Нижневартовска, утвержденные решением 

Думы города Нижневартовска от 22.01.2020 №565
19.10.2020 

Основание проведения обществен-
ных обсуждений:

- статьи 31, 33 Градостроительного ко-
декса Российской Федерации;

- постановление главы города от 
30.03.2018 №321 «О порядке организации 
и проведения общественных обсуждений 
или публичных слушаний по проектам в 
области градостроительной деятельности в 
городе Нижневартовске».

Повестка дня общественных обсуж-
дений:

Рассмотрение вопросов о внесении из-
менений в Правила землепользования и 
застройки на территории города Нижневар-
товска в части внесения изменений в карту 
градостроительного зонирования города 
Нижневартовска (далее – общественные 
обсуждения).

Информация  о  проведении  обще-
ственных обсуждений  и  материалы  
проекта с  целью  ознакомления опублико-
ваны  в  газете  «Варта»  №137 (7665) от 
15.09.2020, размещены на официальном 
сайте органов местного самоуправления  
города  Нижневартовска  по адресу: www.n-
vartovsk.ru  в рубрике «Публичные слуша-
ния и общественные обсуждения».

Уполномоченный орган на проведе-
ние общественных обсуждений по про-
екту внесения изменений в Правила зем-
лепользования и застройки на территории 
города Нижневартовска – комиссия по гра-
достроительному зонированию (комиссия 
по подготовке проекта Правил землеполь-
зования и застройки) территории города 
Нижневартовска.

Организатор общественных обсуж-
дений – комиссия по градостроительному 
зонированию (комиссия по подготовке про-
екта Правил землепользования и застройки) 
территории города Нижневартовска, пред-
ставители заявителей, заинтересованные 
лица.

В ходе проведения общественных об-
суждений рассматривалась информация по 
предложениям:

- Департамента муниципальной соб-
ственности и земельных ресурсов админи-
страции города:

- изменение иной рекреационной зоны 
(РЗ 605) на зону, занятую объектами сель-
скохозяйственного назначения (СХЗ 702);

- изменение зоны объектов железнодо-
рожного транспорта (ТЗ 501) на зону объ-
ектов автомобильного транспорта (ТЗ 502);

- изменение зоны озелененных терри-
торий общего пользования (РЗ 601) на зону 
обслуживания объектов, необходимых для 
осуществления производственной и пред-
принимательской деятельности (ОДЗ 202);

- изменение зоны озелененных терри-
торий общего пользования (РЗ 601) на сме-
шанную общественно-деловую зону (ОДЗ 
209);

- изменение зоны озелененных террито-
рий общего пользования (РЗ 601) на зону, 
предназначенную для ведения огородниче-
ства (СХЗ 703);

- изменение зоны сельскохозяйствен-
ных угодий (СХЗ 701) на зону, занятую объ-
ектами сельскохозяйственного назначения 
(СХЗ 702);

- изменение иной рекреационной зоны 
(РЗ 605) на зону, занятую объектами сель-
скохозяйственного назначения (СХЗ 702);

- Предложение Свиридова Алек-
сандра Викторовича об изменении 
территориальной зоны размещения 
объектов автомобильного транспорта (ТЗ 
501) на территориальную зону объектов 
автомобильного транспорта (ТЗ 502);

- Предложение ИП Закриева Вахи Ту-
пал-Алиевича об изменении зоны улич-
но-дорожной сети (ТЗ 505) на зону об-
служивания объектов, необходимых для 
осуществления производственной и пред-

принимательской деятельности (ОДЗ 202);
- Предложение директора ООО «Франк» 

Юсифова Ибиша Али оглы об изменении 
территориальной зоны озелененных терри-
торий общего пользования (РЗ 601) на сме-
шанную общественно-деловую зону (ОДЗ 
209);

- Предложение Христенко Валерия 
Евгеньевича, Мороза Николая Евстафи-
евича и Мороза Сергея Николаевича об 
изменении зоны озелененных территорий 
общего пользования (РЗ 601) на зону за-
стройки индивидуальными жилыми дома-
ми (ЖЗ 104);

- Предложение Управления архитек-
туры и градостроительства департамента 
строительства администрации города:

- об изменении зоны объектов физиче-
ской культуры и массового спорта (РЗ 604) 
на зону застройки многоэтажными жилыми 
домами (ЖЗ 101);

-изменение территориальной зоны за-
стройки многоэтажными жилыми домами 
(ЖЗ 101) на смешанную общественно-дело-
вую зону (ОДЗ 209);

- Предложение Департамента муници-
пальной собственности и земельных ре-
сурсов администрации города об измене-
нии зоны озелененных территорий общего 
пользования (РЗ 601) на зону, предназна-
ченную для ведения огородничества (СХЗ 
703).

Соответствующий протокол публичных 
слушаний составлен. 

По результатам общественных обсуж-
дений принято решение:

Одобрить проект о внесении изменений 
в Правила землепользования и застройки 
на территории города Нижневартовска, 
утвержденные решением Думы города от 
22.01.2020 №565 в части внесения измене-
ний в карту градостроительного зонирова-
ния города Нижневартовска:

- изменение иной рекреационной зоны 
(РЗ 605) на зону, занятую объектами сель-
скохозяйственного назначения (СХЗ 702);

- изменение зоны объектов железнодо-
рожного транспорта (ТЗ 501) на зону объ-
ектов автомобильного транспорта (ТЗ 502);

- изменение зоны озелененных терри-
торий общего пользования (РЗ 601) на зону 
обслуживания объектов, необходимых для 
осуществления производственной и пред-
принимательской деятельности (ОДЗ 202);

- изменение зоны озелененных терри-
торий общего пользования (РЗ 601) на сме-
шанную общественно-деловую зону (ОДЗ 
209);

- изменение зоны озелененных террито-
рий общего пользования (РЗ 601) на зону, 
предназначенную для ведения огородниче-
ства (СХЗ 703);

- изменение зоны сельскохозяйствен-
ных угодий (СХЗ 701) на зону, занятую объ-
ектами сельскохозяйственного назначения 
(СХЗ 702);

- изменение иной рекреационной зоны 
(РЗ 605) на зону, занятую объектами сель-
скохозяйственного назначения (СХЗ 702);

- изменение территориальной зоны 
размещения объектов автомобильного 
транспорта (ТЗ 501) на территориальную 
зону объектов автомобильного транспорта 
(ТЗ 502);

- изменение зоны улично-дорожной 
сети (ТЗ 505) на зону обслуживания объ-
ектов, необходимых для осуществления 
производственной и предпринимательской 
деятельности (ОДЗ 202);

- изменение территориальной зоны озе-
лененных территорий общего пользования 
(РЗ 601) на смешанную общественно-дело-
вую зону (ОДЗ 209);

- изменение зоны озелененных терри-
торий общего пользования (РЗ 601) на зону 
застройки индивидуальными жилыми до-
мами (ЖЗ 104);

- изменение зоны объектов физической 
культуры и массового спорта (РЗ 604) на 
зону застройки многоэтажными жилыми 
домами (ЖЗ 101);

-изменение территориальной зоны за-
стройки многоэтажными жилыми домами 

(ЖЗ 101) на смешанную общественно-дело-
вую зону (ОДЗ 209);

- изменение зоны озелененных террито-
рий общего пользования (РЗ 601) на зону, 
предназначенную для ведения огородниче-
ства (СХЗ 703).

Комиссия по градостроительному зонированию (комиссия по подготовке проекта 
Правил землепользования и застройки) территории города Нижневартовска.

Постановление главы города от 19.10.2020 №40-пг

О проведении общественных обсуждений по проекту планировки 
территории и проекту межевания территории 

планировочного района 22 города Нижневартовска
В целях обеспечения участия жителей 

города в осуществлении местного самоу-
правления, соблюдения прав граждан на 
благоприятные условия жизнедеятельно-
сти, в соответствии со статьей 5.1 Градо-
строительного кодекса Российской Федера-
ции, решением Думы города от 30.03.2018 
№321 «О Порядке организации и прове-
дения общественных обсуждений или пу-
бличных слушаний по проектам в области 
градостроительной деятельности в городе 
Нижневартовске», муниципальным кон-
трактом от 21.02.2019 №45-2019:

1. Провести в период с 20.10.2020 по 
24.11.2020 общественные обсуждения по 
проекту планировки территории и проек-
ту межевания территории планировочного 
района 22 города Нижневартовска (далее - 
общественные обсуждения).

2. Уполномоченным органом на про-
ведение общественных обсуждений опре-
делить управление архитектуры и градо-
строительства департамента строительства 
администрации города.

3. Ответственным за организацию и 
проведение общественных обсуждений, 
консультирование жителей города по про-
екту планировки территории и проекту ме-
жевания территории планировочного рай-
она 22 города Нижневартовска назначить 
организационный комитет по проведению 
общественных обсуждений в составе со-
гласно приложению.

4. Организационному комитету по про-
ведению общественных обсуждений:

- в срок до 20.10.2020 разместить на 
официальном сайте органов местного са-
моуправления города Нижневартовска и 
опубликовать в газете «Варта» информаци-
онное сообщение о проведении обществен-
ных обсуждений;

- в срок до 27.10.2020 разместить про-
екты, подлежащие рассмотрению на обще-
ственных обсуждениях, и информационные 
материалы к ним на официальном сайте 

органов местного самоуправления города 
Нижневартовска и в информационной си-
стеме, обеспечивающей проведение обще-
ственных обсуждений с использованием 
информационно-телекоммуникационной 
сети «Интернет»;

- в период с 27.10.2020 по 19.11.2020 ор-
ганизовать проведение:

экспозиции проекта планировки тер-
ритории и проекта межевания территории 
планировочного района 22 города Нижне-
вартовска на официальном сайте органов 
местного самоуправления города Нижне-
вартовска для направления предложений 
(замечаний) по рассматриваемым проектам 
через интерактивную ссылку;

консультаций с целью разъяснения со-
держания проектов, вынесенных для рас-
смотрения на общественных обсуждениях, 
иных вопросов, связанных с проведением 
общественных обсуждений;

- в срок до 24.11.2020 разместить на 
официальном сайте органов местного са-
моуправления города Нижневартовска и 
опубликовать в газете «Варта» заключение 
о результатах общественных обсуждений.

5. Установить, что предложения (замеча-
ния) жителей города по проекту планировки 
территории и проекту межевания террито-
рии планировочного района 22 города Ниж-
невартовска принимаются до 19.11.2020 в 
электронном виде через официальный сайт 
органов местного самоуправления города 
Нижневартовска, в виде писем по электрон-
ной почте: uag@n-vartovsk.ru.

6. Департаменту общественных комму-
никаций администрации города (С.В. Сели-
ванова) обеспечить опубликование поста-
новления в газете «Варта».

7. Контроль за выполнением поста-
новления возложить на заместителя главы 
города, директора департамента строи-
тельства администрации города В.П. Сит-
никова.

В.В. ТИХОНОВ, глава города.

Состав
организационного комитета 

по проведению общественных обсуждений
по проекту планировки территории и проекту межевания территории 

планировочного района 22 города Нижневартовска

Бирюкова
Наталья Александровна

- ведущий инженер проектно-технического и экс-
пертного отдела муниципального казенного уч-
реждения "Управление капитального строитель-
ства города Нижневартовска"

Паскал 
Елена Николаевна

- главный специалист отдела градостроительного 
развития и планировки территории управления 
архитектуры и градостроительства департамента 
строительства администрации города

Хакимова
Юлия Ивановна

- начальник отдела градостроительного развития и 
планировки территории управления архитектуры 
и градостроительства департамента строительства 
администрации города

Чеботарев
Станислав Васильевич

- заместитель директора департамента, начальник 
управления архитектуры и градостроительства 
департамента строительства администрации го-
рода

Юденков
Александр Сергеевич

- представитель открытого акционерного общества 
"НижневартовскНИПИнефть", представитель об-
щественности (по согласованию)
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Распространяется 
 БЕСПЛАТНО. 

Индекс издания 54 365.

Алексей Михайлович внёс огромный вклад в развитие 
сферы электроэнергетики Нижневартовска и Югры. Свой 
трудовой путь в столице Самотлора он начал инженером 
Нефтегазодобывающего управления «Мегионнефть» в 
1975 году. Через десять лет возглавил городское  управле-
ние по эксплуатации электрических сетей. С 1995 по 2011 
годы Алексей Михайлович занимал пост генерального ди-
ректора ОАО «Горэлектросеть». Последние годы трудился 
в качестве исполнительного директора предприятия. 

Алексей Михайлович Елин вёл большую обществен-
ную работу. В период с 2001 по 2011 годы он был депута-
том Думы города Нижневартовска.

За высокие достижения в труде, постоянную творческую 
инициативу, ответственное отношение к профессии, за выда-
ющийся вклад в социально-экономическое развитие региона 
Алексей Михайлович стал лауреатом премии Ханты-Ман-
сийского автономного округа – Югры. 

Алексей Михайлович был человеком глубокой внутрен-
ней культуры, профессионалом своего дела, заслуженно поль-
зовался авторитетом на предприятии, среди представителей 
депутатского корпуса, общественности Нижневартовска. 

В памяти тех, кто знал Алексея Михайловича Елина, 
он останется человеком большой души, надёжным товари-
щем, всегда готовым прийти на помощь в трудную минуту.

НЕКРОЛОГ

СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

22 октября на 78-м году ушёл из жизни 
Алексей Михайлович Елин. 

Ветеран труда Российской Федерации,  награждённый 
медалью «За освоение недр и развитие нефтяного комплекса 
Западной Сибири», заслуженный энергетик России. В свя-
зи с невосполнимой утратой свои соболезнования родным 
и близким Алексея Михайловича выражают глава города 
Нижневартовска Василий Тихонов, председатель Думы му-
ниципалитета Максим Клец, администрация и Дума города.

СОБОЛЕЗНОВАНИЕ

Выражаем самые искренние соболезнования род-
ным, близким, друзьям и соратникам 

Алексея Михайловича Елина 
в связи с его внезапной  кончиной.

22 октября 2020 года на 78-м году ушёл из жизни 
замечательный человек, одарённый руководитель и 
талантливый организатор.

Горькая весть о смерти этого человека глубоко 
тронула сердца многих и многих северян. 

С именем Алексея Михайловича  связана целая 
эпоха становления и развития электроэнергетики 
Нижневартовска и Югры.  Он был из числа тех ру-
ководителей, которые обладают даром убеждения и 
мудростью государственного масштаба. В качестве 
депутата  Думы города Нижневартовска верой и прав-
дой служил своему городу, стране во время важней-
ших изменений и реформ вплоть до последнего сво-
его дня, укрепляя экономический потенциал региона, 
продвигая значимые социальные программы.

Светлая память о  Алексее Михайловиче Елине 
навсегда останется в сердцах всех, кто его знал.

Коллектив ЗАО «Нижневартовскстройдеталь».

1668

Уход основателя и бессменного руководителя предприятия стал огромной потерей для всего коллектива акционерного общества 
«Городские электрические сети».  Алексей Михайлович прожил достойную и яркую жизнь трудолюбивого человека, профессиона-
ла, истинного патриота родного города. Его все уважали – за порядочность, целеустремлённость, отзывчивость, открытость. Заслу-
ги Алексея Михайловича нашли признание на государственном уровне – он был награждён медалью «За освоение недр и развитие 
нефтяного комплекса Западной Сибири», удостоен званий «Ветеран труда РФ» и «Заслуженный энергетик России». Дважды, в 3-м и 
4-м созыве Думы города Нижневартовска, земляки доверяли ему право защищать их интересы в представительном органе. Сложно 
переоценить заслуги Алексея Михайловича перед предприятием, городом, округом. Его энергичность, прозорливость и смелость вдох-
новляли каждого, кто встречал этого замечательного человека на своём жизненном пути. В наших сердцах навсегда останется светлая 
память об Алексее Михайловиче, уникальном профессионале, мудром наставнике, добром товарище, заботливом семьянине.

Коллектив АО «Горэлектросеть» выражает искренние соболезнования семье и близким, 
Елину Юрию Алексеевичу и Елину Павлу Алексеевичу. Скорбим вместе с вами.

22 октября 2020 года на 78-м году жизни скончался 
Алексей Михайлович Елин. 

Коллектив «Управления теплоснабжения города Нижневартовска» (фили-
ал АО «Горэлектросеть») выражает глубокие соболезнования семье, родным и 
близким, а также лично Алексею Юрьевичу Елину в связи со смертью 

Алексея Михайловича Елина. 
В этот печальный день, 22 октября 2020 года, мы все понесли тяжёлую утрату. 

Алексея Михайловича знали едва ли не все работники сферы жилищно-коммуналь-
ного хозяйства города Нижневартовска, начинавшие работу в отрасли в разное время 
с далёких семидесятых годов. Он был, без преувеличения, легендарной личностью, 
человеком, чьи активность, прозорливость, предприимчивость и целеустремлён-
ность были примером для каждого, кто хотел с гордостью нести звание энергетика, 
коммунальщика, работника сферы жизнеобеспечения города.  Алексей Михайлович 
навсегда останется в нашей памяти подлинным профессионалом, грамотным руково-
дителем, человеком слова и дела. Помним, уважаем, скорбим.

22 октября на 78-м году жизни от нас ушёл замечательный человек, высоко-
профессиональный энергетик, основатель компании «Горэлектросеть» 

Алексей Михайлович Елин. 
Коллектив ООО «ИТЦ «Электроком» выражает глубокие соболезнования род-

ным и близким усопшего. 
Алексей Михайлович прожил жизнь, полную свершений, создал мощную, надёж-

ную и стабильную энергосетевую компанию, воспитал двух сыновей, ставших продол-
жателями дела его жизни. Он активно занимался общественной работой, был депутатом 
городской Думы, принимал участие в организации спортивных мероприятий и праздни-
ков. Алексей Михайлович был талантлив во всём и во всех своих начинаниях добивался 
успеха. Его любили друзья, уважали конкуренты, а коллеги считали образцом для под-
ражания. Таким он и останется в нашей памяти навсегда. Помним, скорбим, гордимся.

Трудно свыкнуться с мыслью, что с нами нет больше 

Алексея Михайловича Елина. 
Для нашего коллектива он был не просто и не только руководителем, высокок-

валифицированным энергетиком и прекрасным человеком. Алексей Михайлович 
Елин – тот, кто стоял у истоков развития строительного направления в компании 
«Горэлектросеть», что и привело к созданию акционерного общества «Горсвет». Он 
был грамотным, талантливым и справедливым. Всем сердцем и душой болел за дело 
и работал на благо любимого Нижневартовска.  Пользовался безусловным авторите-
том и уважением у коллег и горожан. На работе его ценили за титаническую работо-
способность, усердие и справедливость, а дома – за доброту и заботу. 

Разделяем боль утраты, скорбим и выражаем свои соболезнования родным Алек-
сея Михайловича. Большая команда городских энергетиков потеряла своего главного 
тренера, своего ветерана и частичку своей души. Светлая память о Елине-старшем 
останется в наших сердцах. Покойся с миром, Михалыч.

Коллектив закрытого акционерного общества «Городское освещение».

22 октября прекратило биться сердце нашего уважаемого коллеги, непрере-
каемого авторитета в отрасли, мэтра нижневартовской электроэнергетики 

Алексея Михайловича Елина. 
Это тяжелейшая потеря для семьи, трудового коллектива и всего города. В том, что 

сегодня город Нижневартовск имеет одну из самых современных, высокотехнологич-
ных и надёжных энергосистем на территории Уральского федерального округа и всей 
России, – огромная заслуга Алексея Михайловича Елина. Коллектив общества с ограни-
ченной ответственностью «Нижневартовская энергосбытовая компания» выражает со-
болезнования семье и близким покойного, соратникам и друзьям Алексея Михайловича.


	1 на 23.10
	2 на 23.10
	3 полоса на 23 октября
	4 на 23.10
	5 полоса на 23 октября
	6 на 23.10
	7 на 23 октября
	8 полоса на 23 октября.indd

